
一 般 質 問 通 告 書 
 
                           令和７年２月 18 日 
 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
 
                    弥富市議会議員  横 井 克 典 
 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ  使用する ☐使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 
 

件  名 安全・安心な生活環境の充実について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

① 市内小中学校体育館の空調設備の整備について 
② 社教センター体育館とＴＫＥスポーツセンター第１アリーナの空

調設備の整備について 
③ 社教センター中央公民館ホールの冷暖房機の切替え時期の見直し

について 
④ 十西小西側のプール前の道路に水が溜まることの調査等について 
⑤ 土嚢ステーションの整備状況と活用状況について 
⑥ 土嚢ステーションの必要性について 
⑦ １次避難所における公衆無線 LAN サービスの拡大について 
⑧ 市役所の電話通話録音システムの導入状況について 
⑨ 通話録音システムの導入の考えについて 
⑩ 軽度・中等度難聴児補聴器等購入助成事業の 18 歳以上への対象者

拡大について 
⑪ 軽度・中等度難聴児補聴器等購入助成事業の 65 歳以上への対象者

拡大について 

答 弁 者 市長、関係部課長 

７



 

件  名 弥富市におけるＤＸの進捗について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

① 弥富市独自のⅮⅩ推進計画の策定意義について 
② 本市のＤＸ推進計画の策定状況等について 
③ 弥富市独自の官民データ活用推進計画の策定意義について 
④ 本市の官民データ活用推進計画の策定状況等について 
⑤ 機械判読できる形式のデータの市 HP 上での公開（オープンデー

タ）について 
⑥ 他市より公開件数が少ないことについて 
⑦ 公開件数を増やす考えについて 
⑧ 本市が目指す「庁内の内部事務のＤＸ」について 
⑨ 文書管理システム及び勤怠管理システムの導入状況について 
⑩ 上記システムの導入経費について 
⑪ 上記システムを導入する考えについて 
⑫ 本市の契約手続きの現状等について 
⑬ 電子契約システムの導入経費について 
⑭ 上記システムを導入する考えについて 
⑮ 愛知共同利用型施設予約システムの導入状況について 
⑯ 上記システムを導入する考えについて 
⑰ 各種証明書発行の手数料や公共施設の使用料の支払いのキャッシ

ュレス決済導入の考えについて 
⑱ 総務省「自治体における生成ＡＩ導入状況」の調査について 
⑲ 生成ＡＩ導入の考えについて 
⑳ ＩＴを推進できる職員の採用状況について 
㉑ 総務課行政Ｇと情報管理Ｇのリーダの兼務について 
㉒ 情報管理Ｇの体制強化の遅れについて 
㉓ 上記部署の体制強化に向けた取組について 
 

答 弁 者 市長、関係部課長 

 


